

# *La Colombie remercie Cuba, la Norvège, le Chili et le Venezuela de leur appui au dialogue de paix*

---



Genève, 5 mars (RHC-PL)- Le vice président de la Colombie, Angelino Garzón, a remercié Cuba, la Norvège, le Chili et le Venezuela de leur appui au dialogue de paix entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, qui a débuté en novembre 2012 à La Havane à Cuba.

Lors d'une séance du Conseil de l'ONU pour les Droits de l'Homme, dans la ville suisse de Genève, il a souligné la contribution de Cuba et de la Norvège, pays garants du processus, avec les principes de la discrétion et de la sécurité, et du Chili et du Venezuela pour leur accompagnement.

Le vice président colombien a précisé que le président Juan Manuel Santos, voudrait signer cette année des accords de paix avec les FARC-AP et aussi avec l'Armée de Libération Nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16485-la-colombie-remercie-cuba-la-norvege-le-chili-et-le-venezuela-de-leur-appui-au-dialogue-de-paix>



**Radio Habana Cuba**